

KABAR TERBARU

Kapolda Jatim Ingatkan Pentingnya Sinergitas dan Soliditas TNI Polri Untuk Kamtibmas

Achmad Sarjono - JATIM.KABARTERBARU.CO.ID

May 8, 2023 - 15:29



TULUNGAGUNG – Kedatangan Kapolda Jatim Irjen Pol Dr. Toni Harmanto, M.H. ke Polres Tulungagung dalam rangka kunjungan kerja (kunkesr) kali ini disambut seluruh jajaran Forkopimda Kabupaten Tulungagung di Stadion Rejoagung Kabupaten Tulungagung.

Agenda kunjungan kerja Kapolda Jatim kali ini adalah memberikan pengarahan kepada pejabat utama Polres Tulungagung, seluruh perwira dan para bhabinkamtibmas yang disiapkan di Gedung Sarja Arya Racana Polres Tulungagung

Terlebih dahulu Kapolres Tulungagung AKBP Eko Hartanto SIK MH, menjelaskan tentang situasi kondisi polres Tulungagung serta program unggulan Polres Tulungagung dalam menjaga Harkamtibmas di kab Tulungagung.

Nama program unggulan selaras karena dapat mengilhami setiap anggota untuk bisa memberikan pelayanan terbaik kepada warga masyarakat dalam rangka menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif

Situasi Kamtibmas di Polres Tulungagung secara umum dalam keadaan aman kondusif.

Inovasi dan trobosan polres Tulungagung diantaranya program Paduka Polisi atau anda peduli kedukaan di masyarakat dan program Papeda Polisi atau anda peduli bencana untuk berempati pada warga yang mendapatkan bencana.

Selain itu ada juga program Menjemput kue surga, program Sanjung Sabtu dan Selasa berkunjung kepada anggota yang sakit.

Ada juga Program Jum'at barokah berupa wakap semen dan santunan kepada anak yatim mendapat apresiasi luar biasa dari masyarakat, serta program lain yang bisa menyentuh langsung kepada masyarakat.

Pemberian reward berupa umroh gratis kepada anggota maupun masyarakat umum yang berjasa kepada Polri rutin dilaksanakan sebagai bentuk apresiasinya.

Sementara itu Kapolda Jatim Irjen Pol Dr. Toni Harmanto MH dalam arahannya menekankan pentingnya sinergitas TNI – Polri.

“Apalagi ini sudah memasuki tahun politik, terus lakukan sinergitas agar tetap terjaga situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif,” tutur Irjen Toni di Tulungagung, Senin (8/5).

Kapolda Jatim juga meminta Polres Tulungagung agar mengajak stekholder terkait untuk berinovasi dalam mengatasi dampak dari banyaknya pagawai migran.

“Kita semua harus mampu menekan dampak dari kurangnya kasih sayang orang tua kepada anaknya karena orang tua mereka yang bekerja ke luar negeri ataupun luar kota,” tambah Irjen Toni.

Kapolda Jatim juga meminta agar seluruh anggota setia melaksanakan tugas pokok dan fungsi profesi Polisi.

“Peduli serta memahami kebutuhan, keprihatinan, dan keinginan masyarakat serta Pengawasan melekat pimpinan terhadap anggota.” jelas Kapolda kepada seluruh perwira dan pejabat utama Polres Tulungagung

Selain memberikan arahan kepada personil Polres Tulungagung, dalam kunjungan kerja kali ini Kapolda Jatim juga memberikan reward kepada Kasiwas Iptu Agus Sunedi yang dinilai mempunyai kinerja yang bagus dalam pengisian aplikasi siap Semeru.

Di penghujung kunjungannya, Kapolda Jatim juga memberikan santunan kepada puluhan anak yatim yang dilaksanakan di Masjid Al Hafidz Polres Tulungagung.

(*)